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ACTA Nº 339 DE LA SESIÓN CELEBRADA POR LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA, EL DÍA 27 DE FEBRERO DE 2015 
 
 
 
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo 
las diez horas y veinte minutos del día veintisiete de febrero 
de dos mil quince, se reunió la Mesa del Parlamento de Canta-
bria, bajo la Presidencia del Excmo. Sr. D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez y con asistencia de los Ilmos. Srs. D. Luis Carlos 
Albalá Bolado (Vicepresidente primero) y D. Francisco Javier 
López Marcano (Vicepresidente segundo), de la Ilma. Sra. D.ª 
Ruth Beitia Vila (Secretaria primera) y de la Excma. Sra. D.ª 
María Dolores Gorostiaga Sáiz (Secretaria segunda).  
 
 La Mesa es asistida por el Letrado Secretario General, D. 
Ángel L. Sanz Pérez. 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión, pasando a tratar 
a continuación los asuntos incluidos en el orden del día. 
 
 PUNTO 1.- SOLICITUD DE APLAZAMIENTO DE LA INTERPELACIÓN Nº 
8L/4100-0204 Y DE LAS PREGUNTAS NÚMEROS 8L/5100-1357 A 8L/5100-
1361 INCLUIDAS EN EL ORDEN DEL DÍA DEL PLENO CONVOCADO PARA EL 
02.03.2015, FORMULADA POR EL GOBIERNO. 
 
 Visto el escrito remitido por el Gobierno, oída la Junta 
de Portavoces y de conformidad con los artículo 162.5 y 168.3  
del Reglamento de la Cámara, SE ACUERDA acceder a la solicitud 
de aplazamiento de la interpelación número 8L/4100-0204 y de las 
preguntas números 8L/5100-1357 a 8L/5100-1361, incluidas en el 
orden del día del Pleno convocado para el 02.03.2015, y comuni-
car el presente acuerdo a los Grupos Parlamentarios y al Gobier-
no. 
 
 PUNTO 2.-  MOCIÓN Nº 179 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN Nº 
8L/4100-0208, RELATIVA A CRITERIOS SOBRE LA COYUNTURA QUE SE 
PADECE EN EL SECTOR INDUSTRIAL, ACTUACIONES CONCRETAS EN MARCHA 
Y ACTUACIONES PREVISTAS CON EL FIN DE PALIAR ESA GRAVE SITUA-
CIÓN, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. 
[8L/4200-0179] 
 
 Visto el escrito de referencia, oída la Junta de Portavo-
ces y de conformidad con el artículo 164 del Reglamento de la 
Cámara y la Resolución de la Presidencia de 17 de septiembre de 
2007 (BOPCA nº 15, de 03.10.2007), SE ACUERDA ratificar la cali-
ficación provisional efectuada por la Presidencia con fecha 24 
de febrero de 2015, publicada en el BOPCA nº 545, del día 25 
siguiente. 
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 PUNTO 3.-  MOCIÓN Nº 180 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN Nº 
8L/4100-0206 RELATIVA A CRITERIOS EN RELACIÓN CON LA SITUACIÓN 
QUE ATRAVIESA LA EMPRESA FUNDICIONES GREYCO, S.L., PRESENTADA 
POR EL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. [8L/4200-0180] 
 
 Visto el escrito de referencia, oída la Junta de Portavo-
ces y de conformidad con el artículo 164 del Reglamento de la 
Cámara y la Resolución de la Presidencia de 17 de septiembre de 
2007 (BOPCA nº 15, de 03.10.2007), SE ACUERDA ratificar la cali-
ficación provisional efectuada por la Presidencia con fecha 24 
de febrero de 2015, publicada en el BOPCA nº 545, del día 25 
siguiente. 
 
 PUNTO 4.-  FIJACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE SESIÓN PLENARIA 
ORDINARIA. 
 
 De conformidad con el artículo 70.1 del Reglamento de la 
Cámara y oída la Junta de Portavoces en reunión celebrada el día 
de hoy, SE ACUERDA celebrar sesión plenaria ordinaria el 9 de 
marzo de 2015, a las dieciséis horas, con el siguiente orden del 
día, siempre que las iniciativas correspondientes hubieran cum-
plido todos los trámites reglamentarios: 
 
. Debate y votación del Dictamen de la Comisión al Proyecto 

de Ley por el que se modifica la Ley 3/1987, de 6 de mar-
zo, de Establecimiento y Regulación del uso del Himno de 
Cantabria. [8L/1000-0027] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 307, 

relativa a reconocimiento de la eficacia de los agentes 
forestales y mantenimiento de su condición actual de poli-
cía judicial frente a los delitos medioambientales y otros 
extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Regiona-
lista. [8L/4300-0307] 

  
. Interpelación N.º 204, relativa a criterios de la aplica-

ción del canon de agua residual doméstica en los núcleos 
que no cuentan con instalaciones de saneamiento o depura-
ción de aguas residuales, presentada por D. Miguel Ángel 
Palacio García, del Grupo Parlamentario Socialista. (BOPCA 
nº 538, de 09.02.2015). [8L/4100-0204] 

 
. Interpelación N.º 210, relativa a grado de cumplimiento de 

los compromisos electorales en materia de turismo, presen-
tada por D.ª María Cristina Pereda Postigo, del Grupo Par-
lamentario Socialista. [8L/4100-0210] 

 
. Interpelación N.º 212, relativa a postura respecto al 

anuncio del Ministerio de Hacienda sobre los intereses ge-
nerados por las partidas del Fondo de Liquidez Autonómica, 
presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. 
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[8L/4100-0212] 
 
 
. Pregunta N.º 1357, relativa a pasos dados para iniciar el 

proceso de aprobación de los instrumentos de desarrollo de 
la Ley del Paisaje, presentada por D. José María Mazón Ra-
mos, del Grupo Parlamentario Regionalista. BOPCA nº 540, 
de 16.02.2015).  [8L/5100-1357] 

 
. Pregunta N.º 1358, relativa a previsión de inicio de los 

trámites reglamentarios y plazo de aprobación de los ins-
trumentos de desarrollo de la Ley del Paisaje, presentada 
por D. José María Mazón Ramos, del Grupo Parlamentario Re-
gionalista. BOPCA nº 540, de 16.02.2015). [8L/5100-1358] 

 
. Pregunta N.º 1359, relativa a cambios realizados y razones 

técnicas, económicas y ambientales que los motivaron, en 
las obras de saneamiento del Pisueña, presentada por D. 
José María Mazón Ramos, del Grupo Parlamentario Regiona-
lista. BOPCA nº 540, de 16.02.2015). [8L/5100-1359] 

 
. Pregunta N.º 1360, relativa a influencia de las obras de 

saneamiento del Pisueña y modificación de las obras adju-
dicadas en las inundaciones ocasionadas en Santa María de 
Cayón, presentada por D. José María Mazón Ramos, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. BOPCA nº 540, de 16.02.2015). 
[8L/5100-1360] 

 
. Pregunta N.º 1361, relativa a actuación prevista para evi-

tar o atemperar las consecuencias de las riadas que se 
pueden producir en el futuro, en relación con las obras de 
saneamiento del Pisueña, presentada por D. José María Ma-
zón Ramos, del Grupo Parlamentario Regionalista. BOPCA nº 
540, de 16.02.2015). [8L/5100-1361]  

 
. Pregunta N.º 1391, relativa a motivos por los que se ha 

arrojado la toalla en relación con el subsector del maris-
queo, presentada por D.ª Ana Isabel Méndez Sáinz-Maza, del 
Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5100-1391] 

 
. Pregunta N.º 1392, relativa a motivos de eliminación de 

las ayudas para depuración que percibían las cooperativas 
de mariscadores, presentada por D.ª Ana Isabel Méndez 
Sáinz-Maza, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5100-
1392] 

 
. Pregunta N.º 1393, relativa a motivos para no reunirse con 

los mariscadores, presentada por D.ª Ana Isabel Méndez 
Sáinz-Maza, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5100-
1393] 
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. Pregunta N.º 1394, relativa a motivos por los que no se 
ofrece una protección social adecuada a los mariscadores 
afectados por la marea roja, presentada por D.ª Ana Isabel 
Méndez Sáinz-Maza, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[8L/5100-1394] 

 
. Pregunta N.º 1395, relativa a parada biológica en las zo-

nas marisqueras afectadas por la despoblación que contem-
ple la cobertura social de los profesionales del sector, 
presentada por D.ª Ana Isabel Méndez Sáinz-Maza, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [8L/5100-1395] 

 
. Pregunta N.º 1396, relativa a compromiso de garantizar que 

durante las mareas rojas y paradas biológicas para repo-
blar, los mariscadores cobrarán el desempleo sin que ten-
gan que perder su carnet profesional ni verse obligados a 
disolver sus cooperativas, presentada por D.ª Ana Isabel 
Méndez Sáinz-Maza, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[8L/5100-1396] 

 
. Pregunta N.º 1397, relativa a fecha para facilitar a los 

representantes del sector del marisqueo de la Bahía de 
Santander información detallada de los resultados de las 
catas y de los análisis de las aguas, presentada por D.ª 
Ana Isabel Méndez Sáinz-Maza, del Grupo Parlamentario So-
cialista. [8L/5100-1397] 

 
. Pregunta N.º 1401, relativa a si la Unidad de Farmacovigi-

lancia está cumpliendo adecuadamente el Convenio suscrito 
por el que se le encomienda la gestión de las actividades 
en materia de farmacovigilancia, presentada por D.ª María 
Dolores Gorostiaga Sáiz, del Grupo Parlamentario Socialis-
ta. [8L/5100-1401] 

 
. Pregunta N.º 1402, relativa a si el cambio de ubicación 

previsto para la Unidad de Farmacovigilancia va a contri-
buir a la mejora del servicio, presentada por D.ª María 
Dolores Gorostiaga Sáiz, del Grupo Parlamentario Socialis-
ta.  [8L/5100-1402] 

 
. Pregunta N.º 1403, relativa a si la nueva ubicación pro-

puesta para la Unidad de Farmacovigilancia reúne las con-
diciones para el desarrollo del trabajo que presta este 
servicio, presentada por D.ª María Dolores Gorostiaga 
Sáiz, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5100-1403] 

 
. Pregunta N.º 1404, relativa a si se ha tenido en cuenta 

para la reubicación de la  Unidad de Farmacovigilancia la 
opinión de los profesionales que trabajan en él, presenta-
da por D.ª María Dolores Gorostiaga Sáiz, del Grupo Parla-
mentario Socialista. [8L/5100-1404] 
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. Pregunta N.º 1405, relativa a razones por las que no se ha 

contestado a la petición de documentación número 8L/9100-
2240, relativa a la obra de la Senda de Cabo Mayor a la 
Virgen del Mar, promovida por la Dirección General de Cos-
tas del Estado, presentada por D. José María Mazón Ruiz, 
del Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/5100-1405] 

 
. Pregunta N.º 1406, relativa a valoración de la actuación 

del Ayuntamiento de Santander y la demarcación de Costas 
del Estado en la obra de la Senda de Cabo Mayor a la Vir-
gen del Mar, presentada por D. José María Mazón Ruiz, del 
Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/5100-1406] 

 
. Pregunta N.º 1407, relativa a motivos por los que no se ha 

actuado en defensa de la legalidad vigente en relación con 
la obra de la Senda de Cabo Mayor a la Virgen del Mar, 
presentada por D. José María Mazón Ruiz, del Grupo Parla-
mentario Regionalista. [8L/5100-1407] 

 
. Pregunta N.º 1408, relativa a fecha para recibir los Cen-

tros de Educación Infantil y Primaria la comunicación in-
dicando las cantidades a percibir en cada uno de los con-
ceptos para el curso 2014/2015, presentada por D.ª María 
Matilde Ruiz García, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
[8L/5100-1408] 

 
. Pregunta N.º 1409, relativa a fecha para recibir los Cen-

tros de Educación Infantil y Primaria las cantidades que 
quedan pendientes para los gastos de comedor y funciona-
miento de los centros, presentada por D.ª María Matilde 
Ruiz García, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
[8L/5100-1409] 

 
. Pregunta N.º 1410, relativa a fecha para recibir los ins-

titutos de secundaria y los Centros de Formación Profesio-
nal las cantidades pendientes para los gastos de funciona-
miento relativos al curso 2014/2015, presentada por D.ª 
María Matilde Ruiz García, del Grupo Parlamentario Regio-
nalista. [8L/5100-1410] 

 
 Las preguntas números 1391 a 1397, 1401 a 1404, 1405 a 
1407 y 1408 a 1410 se agrupan a efectos de debate. 
  
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión 
a las diez horas y veinticinco minutos, extendiéndose la presen-
te acta, que certifica la Ilma. Sra. Secretaria primera, con el 
visto bueno del Excmo. Sr. Presidente. 
 
 V.º B.º 
 EL PRESIDENTE, 


